

# Schweizer Solarpreis geht nach Spiez

**SONNENENERGIE** • SpiezSolar gewinnt einen Schweizer Solarpreis. Gestern Abend wurde die Genossenschaft an der 28. Schweizer Solarpreisverleihung der Solar-Agentur Schweiz (SAS) in Sursee in der Kategorie Institutionen mit einem Schweizer Solarpreisdiplom ausgezeichnet. Nach dem Zurich Klimapreisdiplom ist dies bereits die zweite Auszeichnung für die Spiezer Genossenschaft.

Neue Kräfte hatten 2011 die Genossenschaft SpiezSolar übernommen. Mit viel Engagement und ehrenamtlicher Arbeit förderte der Vorstand aktiv den Zubau der erneuerbaren Energien. Ein wichtiges Element der ersten Phase waren mehr als 100 Beratungen bei Privaten und Gewerbebetrieben. Der Bau von drei grösseren Solaranlagen sei für diese Zeit wichtig gewesen und führte zu einer ersten Auszeichnung. Für die Anlage auf dem Dach der neu gebauten Bibliothek der Gemeinde Spiez erhielt SpiezSolar 2015 ein Zurich Klimapreisdiplom.

## **2019 wird gefeiert**

Mit der Aktion99 im letzten Jahr stärkte SpiezSolar die Zusammenarbeit mit dem lokalen Solar- und Energiegewerbe. Dadurch konnte der Bau von weiteren Solardächern in Spiez und Umgebung ausgelöst werden. Dieser Preis passt zeitlich gut: Nächstes Jahr feiert SpiezSolar 20 Jahre. Das Diplom sei eine grosse Anerkennung für den ehrenamtlichen Einsatz der letzten Jahre, heisst es in einer Mitteilung.

Der nächste öffentliche Informationsanlass wird am 6. November im Tagungszentrum ABZ in Spiez durchgeführt.